



目標に向かって

園長 川人公一

令和2年 新年あけましておめでとうございます。

教職員一同本年も頑張ってみります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3学期は、これまで子ども達が培っていききた成果を基にさらに伸ばすとともに一年間の締めくくりとしての集大成の学期でもあります。進級する準備と心構えをしっかりと身に付けてほしいと願っています。特に年長さんは3月で卒園です。一日一日大切に思い出となるよう過ごして欲しいと思います。3学期はマラソン大会、作品展という大きな行事があります。強い体、豊かな創造力をもって皆で協力しあって成しとげてくれると期待しています。今年にはオリンピック、パラリンピックの開催があります。昨年のラグビー世界大会における日本チームの素晴らしい感動が又味わえることでしょうか。スポーツの素晴らしさをマラソン大会を通じて感じてほしいものです。幼稚園でも子ども達は日々走る練習を行い持続力をつけ、完走を目標に頑張っています。作品展においてもご家庭で協力いただいた廃品の品々を用いて、各クラスのテーマに添って考え、工夫し、創造しつつ皆と協力しながら作品づくりに励んでいます。ご家庭でも応援、励ましをよろしくお願ひします。



あけましておめでとうございます

副園長 古屋具美

2020年が始まりました。

今年の子年。新しい物事や運気サイクルの始まる年になる！と言われてています。そして何といてもオリンピックイヤー！！今から夏が楽しみです。またオリンピックイヤーの年はうるう年です。ある意味特別な一年に感じますね。さて幼稚園と新しい年を迎え3学期が始まりました。トランプ大会やカルタ大会は練習した成果を出していた子も多かったようです。そして3学期の大きな行事 作品展。廃品とにらめっこしながら、あれやこれやとみんなで楽しみながら作品づくりをしています。ワクワク、ドキドキした作品ができあがるのが楽しみです。1月は「行ってします」2月は「逃げてしまう」3月は「去ってしまう」とよく言われますが本当にあつという間に過ぎていきます。すでに1月はまもなく終わります。・・・まとめの学期として自信を持って進級、就学できるよう、みんなで頑張っていきます！今年も皆様の健康と幸せを祈っております。

どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。最後になりましたが、たくさんの廃品集めのご協力ありがとうございました。

